



Botschaft des Staates Israel

PRESEINFORMATION
(28.09.2016)

Botschafter Yakov Hadas-Handelsman zum Tod von Shimon Peres

Der 9. israelische Staatspräsident und Friedensnobelpreisträger Shimon Peres ist in der vergangenen Nacht im Kreise seiner Familie verstorben. Dazu erklärt der Botschafter des Staates Israel in Deutschland, Yakov Hadas-Handelsman:

„Der Staat Israel nimmt Abschied von einem der herausragendsten Staatsmänner seiner Geschichte, einem der letzten Politiker der Gründergeneration.

Shimon Peres hat Weltgeschichte geschrieben. Er diente dem Staat als dessen neunter Staatspräsident, als Premierminister, Außen-, Verteidigungs- und Finanzminister und in vielen anderen Funktionen. Er war ein Ritter des Friedens und der Sicherheit, derjenige unter den Politikern, der am stärksten für den Friedensprozess stand. Peres war ein Mann mit einer politischen, gesellschaftlichen und wirtschaftlichen Vision, der unablässig für das Volk und den Staat Israel tätig war, sein ganzes Leben lang, auch, als er keine offiziellen Ämter mehr innehatte.

Auch ich empfinde heute, wie das gesamte israelische Volk, die große Leere, die Shimon Peres hinterlassen hat.“

Das Staatsbegräbnis findet am Freitag, den 30.9., in Jerusalem statt. Medienvertreter, die aus Deutschland anreisen, melden sich bitte in der Presseabteilung der Botschaft in Berlin unter press3@berlin.mfa.gov.il

Botschaft des Staates Israel
Presseabteilung
Auguste-Viktoria-Strasse 74-76
14193 Berlin
Tel.: +49 30 890 45 402
press3@berlin.mfa.gov.il

Israel online
Web: www.israel.de
Facebook: www.facebook.com/IsraelinGermany
Twitter: www.twitter.com/IsraelinGermany
YouTube: www.youtube.com/BotschaftIsrael
Blog: www.botschaftisrael.de
Möchten Sie unsere E-Mail Newsletter abonnieren?
<http://bit.ly/NewsletterMedien>
Kennen Sie unseren online-Comic für Kinder?
<http://rachel.israel.de>

